Dólar Oficial - Argentina
 155.69 ▲ +0.19%
 BRF (Brazil Foods)
 2.33 ▲ +5.91%
 BTC/USD
 20,202.04 ▼ -0.97%
 ETH/USD
 1,501.35 ▼ -1.73%
 Visa
 204.29 ▲ +0.19%

Q Seleccione un país ^

de Felipe Bayón

vicepresidente a Mauricio Cabrera

Bloomberg Línea

Suscribete

Ingresar

A FALIC MEDIA Property

Lista: 500 Latinoamérica Las noticias del día Mercados Cripto Latinoamérica Tecnología Negocios **Bloomberg Green** Economía

a

0











de Felipe Bayón ■ En sesión de este jueves, la Junta nombró como presidente a Carlos Gustavo Cano y como

Junta Directiva de **Ecopetrol** respalda la continuidad

Junta Directiva de Ecopetrol respalda la continuidad

■ En sesión de este jueves, la Junta nombró como presidente a Carlos Gustavo Cano y como



Ecopetrol

Por María C. Suárez

27 de octubre, 2022 | 07:21 PM

Últimas cotizaciones

Dólar 4.821.17

BVC 7.900.00 **+3.00**%

Nasdag 10,792,67 ▼ -1.63% BTC/USD 20.199.56

Bogotá — La Junta Directiva de Ecopetrol, que se reunió este jueves, concluyó de forma unánime que apoya la continuidad de Felipe Bayón como presidente de la petrolera, cargo que el ingeniero mecánico asumió en 2020.

Síguenos en las redes sociales de Bloomberg Línea Colombia: Twitter, Facebook e Instagram

Durante la reunión también se realizó la designación de Carlos Gustavo Cano Sanz, quien está en la Junta desde abril de 2017, como su nuevo presidente, y del economista Mauricio Cabrera Galvis como su vicepresidente.

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD



¿Quiénes son los nuevos líderes de China?



CEO de City Express sobre compra de Marriott: "No teníamos por qué decir



Joe Biden advierte a Rusia contra el ataque de 'bandera falsa'



¿Netflix es mejor con o sin anuncios?



PUBLICIDAD

LASÚLTIMAS

Bimbo cerrará la venta de Ricolino en los próximos días

ECONOMÍA

La historia muestra que la inflación no desaparecerá rápido: Summers



PUBLICIDAD



MÉXICO

Se aprobó igualmente la conformación de los comités de apoyo, conformados de la siguiente forma: de auditoría y riesgos: por Sergio Restrepo, Carlos Gustavo Cano y Santiago Perdomo; de negocios, Santiago Perdomo, Carlos Gustavo Cano, Esteban Piedrahíta, Gonzalo Hernández, Mauricio Cabrera, Sandra Ospina, Saúl Kattan y Sergio Restrepo; de gobierno corporativo y sostenibilidad, Esteban Piedrahíta, Carlos Gustavo Cano, Mauricio Cabrera, Gonzalo Hernández, Mónica de Greiff; de compensación, nominación y cultura, Mauricio Cabrera, Mónica de Greiff, Saúl Kattan; de HSE, Sandra Ospina, Mónica de Greiff, Sergio Restrepo; de tecnología e innovación, Saúl Kattan, Esteban Piedrahíta, Sandra Ospina y Santiago Perdomo.

VER + ¿Qué hará el Gobierno Petro con el Grupo Bicentenario?

La Junta Directiva designó a María Paula Camacho Rozo como vicepresidenta de asuntos corporativos y secretaria general, quien ejercerá este cargo a partir este jueves. Camacho ha estado encargada de esta vicepresidencia desde el 18 de agosto de 2022, es abogada de la Universidad Javeriana, especialista en derecho comercial de la Universidad de Paris II.

Cuenta con 24 años de experiencia en el Grupo Ecopetrol, dentro de los cuales se ha desempeñado como secretaria general de Cenit y Ocensa, y como gerente jurídica de nuevos negocios y corporativo de Ecopetrol.

Convierta Bloomberg Línea en su fuente de noticias aquí

Registrate agui para recibir lo meior de Bloomberg directamente a tu mail Convierta Bloomberg Línea en su fuente de noticias aquí



Registrate aquí para recibir lo mejor de Bloomberg directamente a tu mail.



María C. Suárez

Periodista económica y especialista en Gerencia de Mercadeo. Creadora de agenda periodística, con énfasis en investigación; exeditora de economía de La W Radio y del Diario La República, en Bogotá.



Mezcla mexicana de petróleo cierra este 27 de octubre con ligero repunte



Sindicatos de la maquila de Honduras reportan más de 15.000 despidos en el





México y Brasil destacan en una región duramente golpeada



PUBLICIDAD

Bloomberg Green

La UE llega a un acuerdo para prohibir nuevos autos de combustión a partir de 2035



Diputados de México buscan regular bonos de carbono tras llamado de



UE se fila como objetivo la "contaminación cero" en 2050



La Tierra, en camino a calentarse más de 2°C pese a medidas anunciadas por países



PUBLICIDAD

PUBLICIDAD











